

VII Domingo de Pascua - la Ascensión

Oración

Señor Jesús, después de aparecer ante de tus discípulos, ascendiste al cielo y tomaste Tu lugar a la diestra del Padre. Que encontremos nuestro lugar sentados contigo en el banquete eterno, donde reinas con el Padre y el Espíritu Santo, un Dios por los siglos de los siglos. Amén.

Comentario

1ra lectura: Hechos 1: 1-11

El escritor del Evangelio de Lucas también era autor de los Hechos de los Apóstoles. En su segundo libro, Lucas dice que Jesús se apareció a los discípulos en su cuerpo resucitado durante 40 días. Después de sus apariciones, ascendió al Padre. Lucas lo describe de esta manera:

"fue elevando a la vista de ellos [discípulos], hasta que una nube lo ocultó a sus ojos."

Hay algunos hoy que dudan de la autenticidad de esta escena donde Jesús ascendió más allá de las nubes. Sin embargo, por la misma razón por la que seguimos proclamando nuestra creencia en la Resurrección del cuerpo de nuestro Señor, nos adherimos a esta verdad de que Jesús verdaderamente ascendió. Más allá del testimonio escrito de la Iglesia primitiva, tenemos el testimonio "de sangre" de los apóstoles y discípulos mártires que vieron y creyeron. Ellos podrían retractado de su testimonio para poder salvar sus vidas. Pero, no lo hicieron.

Como personas de fe, creemos en las verdades metafísicas (no verdades metafóricas o poéticas) relacionadas en las Escrituras Cristianas.

Preguntas

¿Qué se necesita para que tu creas en algo que no puede ser explicado por la ciencia?

Comentario

2da lectura: Efesios 1: 17-23

Más allá de la necesidad de examinar las verdades físicas o metafísicas del misterio de la Ascensión, hay una necesidad de llegar al propósito de tal evento. ¿Por qué ascendió Jesús?

La carta de San Pablo a los Efesios nos dice que Jesús ascendió para tomar su lugar a la diestra de Dios.

Es desde este lugar exaltado que Jesús reina como cabeza sobre Su Cuerpo, la Iglesia. Nuestra fe nos recuerda que todo el Cristo es reconocido y celebrado. Jesús la cabeza y nosotros, el Cuerpo, somos uno. Con esta verdad, somos consolados con las propias palabras de Jesús de que permanecería con nosotros hasta el final del tiempo.

Uno con Cristo, el Cuerpo de Cristo disfruta de las bendiciones del cielo. Pablo reza para que "comprendan cuál es la esperanza que les da su llamamiento, cuán gloriosa y rica es la herencia que Dios da a los que son suyos." Según San Pablo, nosotros somos coherederos con Cristo del Reino de los cielos.

Preguntas

¿Cómo muestras que eres co-heredero con Cristo?

La fiesta de la Ascensión normalmente celebrada el día 40 de Pascua, reemplaza en algunas diócesis el normal Séptimo Domingo de Pascua. Para los propósitos del intercambio regular de grupos, consulte su boletín o sitio web diocesano para determinar si estas lecturas se usan este domingo en su área.

Evangelio: Marcos 16: 15-20

El Evangelio de Marcos nos da otra razón teológica o propósito de esta Fiesta de la Ascensión. Jesús ahora espera que el Cuerpo de Cristo, comenzando con los Apóstoles, "Vayan por todo el mundo y prediquen el Evangelio a toda creatura."

Esto debería traernos de vuelta a la cuenta Génesis donde Adán y Eva estaban confiados con el dominio sobre toda creación. Tener una participación en la mayordomía de las cosas del mundo, la Iglesia ahora está encargada de llevar las "Buenas Noticias para toda la creación", que todo está hecho completo en Cristo.

Después de la Caída y el pecado original, la creación estaba en caos. Con el nuevo Adán, Jesucristo, celebramos una nueva creación. Todos los que "crean y se bauticen, se salvarán."

La Iglesia, con Jesús como nuestra cabeza, es encargada de proclamar esta buena Noticia.

Pregunta

¿De qué manera participas en la gran comisión de proclamar las Buenas Nuevas a toda la creación?

La Tarea de Esta Semana

Mientras nos preparamos para la Fiesta de Pentecostés, estás invitado a ofrecer la siguiente oración durante esta semana:

Espíritu de sabiduría y entendimiento, ilumina nuestras mentes a percibir los misterios del universo en relación con la eternidad. Espíritu de buen juicio y coraje, guíanos y haznos firme en nuestra decisión bautismal de seguir el camino de amor de Jesús. Espíritu de conocimiento y reverencia, ayúdanos a ver la duración del valor de la justicia y la misericordia en nuestra relación diaria con otros. Que respetemos la vida mientras trabajamos para resolver problemas de familia y nación, economía y ecología. Espíritu de Dios, chispa nuestra fe, esperanza, y amor en nuevas acciones cada día. Llena nuestras vidas con admiración y asombro en tu presencia que penetra toda la creación. Amén

La siguiente oración puede ser utilizada.

Líder:

**Dios asciende entre gritos de júbilo, Aleluya.
El Señor, en medio de sonidos de las trompetas,
Aleluya.**

Grupo:

O Rey de gloria, Señor de los ejércitos, este día Tu ascendiste triunfalmente sobre todos los cielos. No nos dejes huérfanos pero envíanos la Promesa del Padre, el Espíritu de la Verdad.

Aleluya.

El líder guiará al grupo en orando el Salmo 46.

Salmo

Respuesta: Entre voces de júbilo, Dios asciende a su trono. Aleluya.

Aplaudan, pueblos todos,
aclamen al Señor, de gozos llenos;
que el Señor, el Altísimo, es terrible
y de toda la tierra, rey supremo.

**R. Entre voces de júbilo, Dios asciende a su trono.
Aleluya.**

Entre voces de júbilo y trompetas,
Dios, el Señor, asciende hasta su trono.

Cantemos en honor de nuestro Dios,
al rey honremos y cantemos todos.

**R. Entre voces de júbilo, Dios asciende a su trono.
Aleluya.**

Porque Dios es el rey del universo,
cantemos el mejor de nuestros cantos.
Reina Dios sobre todas las naciones
desde su trono santo.

**R. Entre voces de júbilo, Dios asciende a su trono.
Aleluya.**

Concluir con un PADRE NUESTRO.